

## Construcción Alcantarillado Proyecto

En un 35 por ciento de ejecución avanzan los trabajos de la construcción de un novedoso sistema de alcantarillado y una planta de tratamiento en el municipio de Duyure, departamento de Choluteca.

El importante proyecto construido por el gobierno del presidente Juan Orlando Hernández a través de la Secretaría de Desarrollo Comunitario Agua y Saneamiento (SEDECOAS) supera los 5.7 millones de lempiras mediante fondos nacionales; el aporte beneficia a más de dos mil habitantes de la zona.

El propósito es mejorar el entorno ambiental del poblado municipio al evitar focos directos de contaminación, así como la propagación de epidemias causadas por la insalubridad.

